



Presseinformation

vom 13. Oktober 2022

Diakon Andreas Helldörfer: Neuer stellvertretender Leiter des Kirchengemeindeamtes Nürnberg und stellvertretender Geschäftsführer der Gesamtkirchengemeinde Nürnberg

Der Dekanatsausschuss des Evang.-Luth. Dekanats Nürnberg hat Diakon Andreas Helldörfer als neuen stellvertretenden Leiter des Kirchengemeindeamtes sowie als stellvertretenden Geschäftsführer der Gesamtkirchengemeinde Nürnberg bestätigt. Zum Jahresbeginn 2023 wird er in dieser Funktion auch die Verwaltungsleitung für den eckstein - dem Haus der evangelisch-lutherischen Kirche in Nürnberg übernehmen.

Helldörfer ist Rummelsberger Diakon und Verwaltungsfachwirt, verheiratet und Vater zweier Kinder. Von 2008 bis 2015 hatte der 51-Jährige bereits die stellvertretende Leitung des Kirchengemeindeamtes Neu-Ulm inne. Gegenwärtig leitet er die Verwaltungsstelle in Altdorf.

„Rückkehr zu den Nürnberger Wurzeln - Ich bin gespannt auf die neue Aufgabe. Da ich in Nürnberg aufgewachsen bin, ist es ein bisschen wie nach Hause kommen. Ich freue mich darauf das Team im Kirchengemeindeamt Nürnberg zu unterstützen und so einen Beitrag zu einer gelingenden Gemeindegemeinschaft im Dekanat Nürnberg zu leisten“, so Helldörfer.

Über das Kirchengemeindeamt Nürnberg:

Das Kirchengemeindeamt (KGA) ist die Geschäftsstelle der Evang.-Luth. Gesamtkirchengemeinde (GKG) und des Dekanatsbezirks Nürnberg. Das KGA betreut 46 Kirchengemeinden und 20 weitere Dienststellen der Evang.-Luth. Kirche im Dekanatsbezirk Nürnberg.